

ビビンの会 (2009年9月19日)

9月19日に行われたビビンの会で、私は初めてスタッフとして参加しました。以前一般の参加者として参加したのですが、その時もたくさんの方と交流し楽しい時間を過ごすことができました。しかし、今回スタッフとして準備したり当日の運営に携わったりして、参加者の時とはまた違った楽しさを感じることができました。当日来てくれたたくさんの方々が、笑いながらおしゃべりしたり、ディスカッションで自分の国のことを楽しそうに伝えたりしている様子を見て、とても嬉しくなりました。また、今回アンケートの集計を担当したのですが、その際に多くの方から「楽しかった」「スタッフの方ありがとうございました」「また来たいです」などのありがたい言葉をいただき、嬉しいと同時にやりがいを感じ、次のビビンの会への意欲もわきました。

今回のビビンの会では、日本、韓国だけではなく、マレーシアやカナダ、中国からもお客様が来てくださり、ディスカッションでもより多くの、様々な意見や習慣などについての考えを交換することができました。発表の時には「へえ～」との声が多く聞かれ、皆さん新しい発見があったのではないかなと思いました。今回のアンケートでいただいた意見や感想などをもとに、次回もたくさんのお客様に「楽しかった」「また来たい」と感じていただける国際交流の場をつくりたいと思います。



韓国の方による発表

(松尾)



楽しい雰囲気で行われたディスカッション

☆次回のビビンの会もお楽しみに☆